

JALAPA, Ver., 6 de febrero de 2024.- Movimiento Ciudadano anunció como su candidata al Senado de la República por la segunda fórmula, a la exjueza Angélica Sánchez Hernández, quien fue encarcelada por el gobierno de Cuitláhuac García Jiménez.

“Demuestra que no tiene miedo, todo lo contrario, quiere justicia” comentó José Manuel del Río Virgen, expresidente del Consejo Nacional de MC, quien dijo que, como a él, le fabricaron delitos.

Ella fue detenida el 5 de junio de 2023 tras liberar a un hombre acusado de homicidio, acatando un amparo concedido por un juez federal. El gobernador la acusó de delitos contra la fe pública y tráfico de influencia, pero no presentó ninguna prueba.

Fue liberada al comprobarse la detención ilegal y reaprehendida el 16 de junio en la Ciudad de México, pese a contar con un amparo que la protegía, cuando se dirigía a la Suprema Corte de Justicia de la Nación a solicitar una audiencia con la ministra presidenta Norma Piña Hernández. Fue liberada el 9 de agosto.

LA PERSEGUIRÁN

Fuentes de MC consideraron que, tras el anuncio de su candidatura, el gobierno estatal reanudará la persecución en su contra, pero se espera una reacción del partido que ahora la cobija.

El partido naranja también confirmó que postulará como su candidato a la gubernatura a Leopoldo Deschamps Espino Barros, quien apenas tres días antes había renunciado al PAN.

“Polo” Deschamps fue alcalde de Medellín de Bravo, municipio conurbado con Veracruz y Boca del Río; también fue diputado local y en ambos casos como militante panista, y coordinó a los alcaldes del PAN en el estado; en la actual dirigencia azul era “secretario

El gobernador morenista de Veracruz la encarceló; hoy es candidata al Senado por MC

Escrito por Agencias

Martes 06 de Febrero de 2024 22:04

de Acción Digital”.

Deschamps y la exjueza fueron nominados durante la 86 sesión ordinaria de la Coordinadora Ciudadana Nacional de MC.